

お菓子ワールド清喫

「こどもパラダイス」超活況



お菓子の世界に子どもの歓声が溢れた「こどもパラダイス」(写真は金平糖づくりを体験する女の子)=港区民センターで

「子どもたちに遊び来ました。港区コミュニティの楽しさを」と昨年からは、港区老人クラブ連合会など、今年も二月二十二日に区内の多くの団体が協力して、千五百人以上が訪れた。金平糖づくりや、今年のお菓子「お菓子」(作り、お菓子の作り堀などは「星」を中心としたお菓子に因んだコーナーに様々な体験に目を輝かせて、加え、エコキャンドルづく

り、伝承遊び体験、マジック体験、似顔絵の切り絵プレゼントなどのコーナーも賑わっていました。ステージでは日本民謡や馬頭琴演奏、アルパイン演奏などが次々と披露され、拍手を受けていました。午前十一時から午後四時ごろまで、三十数カ所のコーナーは大勢の親子でむせ返り、子どもたちの歓声が絶えませんでした。ずっと続けてほしい子ども三人を連れて会場を回っていた藤田美和さんは「子どもたちは金平糖や押し花やミサンガづくりをやらせてもらい、似顔絵の切り絵もプレゼントしてもらいました。初めて参加しましたが、とにかく子どもの喜ぶものが一杯あって、親子で安心して過ごせま

「安心して働きたい」といいます。保護者らが共同運営するまで、「頭と心と体をフルに使って」遊びます。もちろんケガや病気には指導員が対応します。キャンプ、運動会、もちつきなどにも取り組み、年間を通じて「メリハリのあふれる季節感に溢れた」運営が行なわれています。

「子供らに心豊かな放課後」という切実な父母の願いから約四十年前に大阪で生まれた児童保育。共働きが当たり前になる中で国会でも法制化(児童福祉法に明記)され、港区では三十九年前に始まり、子供を巡る社会環境が急速に悪化する中、新学期を前に、その「第二の家庭」としての温かさに注目が集まって

「おいしいウニ味噌はいかがですか?」。八幡屋商店街で二月三日午後、修学旅行生が故郷PR



「ありんこ」学童の子供たち

心豊かな放課後を 児童保育に注目

「安心して働きたい」といいます。保護者らが共同運営するまで、「頭と心と体をフルに使って」遊びます。もちろんケガや病気には指導員が対応します。キャンプ、運動会、もちつきなどにも取り組み、年間を通じて「メリハリのあふれる季節感に溢れた」運営が行なわれています。

「子供らに心豊かな放課後」という切実な父母の願いから約四十年前に大阪で生まれた児童保育。共働きが当たり前になる中で国会でも法制化(児童福祉法に明記)され、港区では三十九年前に始まり、子供を巡る社会環境が急速に悪化する中、新学期を前に、その「第二の家庭」としての温かさに注目が集まって

「子供らに心豊かな放課後」という切実な父母の願いから約四十年前に大阪で生まれた児童保育。共働きが当たり前になる中で国会でも法制化(児童福祉法に明記)され、港区では三十九年前に始まり、子供を巡る社会環境が急速に悪化する中、新学期を前に、その「第二の家庭」としての温かさに注目が集まって

个性的な出し物次々 八幡屋で「ふれあい交流会」



次々と個性溢れる出し物が登場した「Y-1グランプリ」(①は元気一杯の4年生のダンス、②は黄色い声援も飛んだ6年生のエアバンド)



飾らない雰囲気の中で個性溢れる出し物が次々と登場。紙飛行機大会では大勢の小学生が自作の紙飛行機を飛ばし、四年生と二十一日に開かれた「八幡屋ふれあい交流会」。三回目の今回はユニークな「Y-1グランプリ」も登場し、さらに活気が増しました。八幡屋地区社会福祉協議会、八幡屋小学校教育協議会、はぐみネットが主催。開会式では八幡屋社協の辰巳嘉弘会長が「物騒な事件が続く世の中ですが、子供からお年寄りまで一日楽しんで」と呼びかけました。オープニングではキッズバンド・ヤハタヤが元気一杯の演奏を披露。紙飛行機大会では大勢の小学生が自作の紙飛行機を飛ばし、四年生と二十一日に開かれた「八幡屋ふれあい交流会」。三回目の今回はユニークな「Y-1グランプリ」も登場し、さらに活気が増しました。八幡屋地区社会福祉協議会、八幡屋小学校教育協議会、はぐみネットが主催。開会式では八幡屋社協の辰巳嘉弘会長が「物騒な事件が続く世の中ですが、子供からお年寄りまで一日楽しんで」と呼びかけました。オープニングではキッズバンド・ヤハタヤが元気一杯の演奏を披露。紙飛行機大会では大勢の小学生が自作の紙飛行機を飛ばし、四年生と二十一日に開かれた「八幡屋ふれあい交流会」。三回目の今回はユニークな「Y-1グランプリ」も登場し、さらに活気が増しました。八幡屋地区社会福祉協議会、八幡屋小学校教育協議会、はぐみネットが主催。開会式では八幡屋社協の辰巳嘉弘会長が「物騒な事件が続く世の中ですが、子供からお年寄りまで一日楽しんで」と呼びかけました。オープニングではキッズバンド・ヤハタヤが元気一杯の演奏を披露。

は四年生十四人の可愛く躍動感あふれる踊りに会場はいきなりヒートアップ。六年生の「イケメン」七人によるエアバンドには黄色い声援が。PTA合唱団の美しいハーモニーには練習の積み重ねが感じられ、八幡屋小学校長グループの丁寧な楽器演奏には万雷の拍手。ストリートダンスグループは会場にもコツを伝授するサービスぶり。生涯学習コースはプロ級のハーモニーで会場を魅了しました。運動場ではぜんざいやちやんこ鍋に長蛇の列。囲碁・将棋コーナーなども賑わっていました。

「安心して働きたい」といいます。保護者らが共同運営するまで、「頭と心と体をフルに使って」遊びます。もちろんケガや病気には指導員が対応します。キャンプ、運動会、もちつきなどにも取り組み、年間を通じて「メリハリのあふれる季節感に溢れた」運営が行なわれています。

「安心して働きたい」といいます。保護者らが共同運営するまで、「頭と心と体をフルに使って」遊びます。もちろんケガや病気には指導員が対応します。キャンプ、運動会、もちつきなどにも取り組み、年間を通じて「メリハリのあふれる季節感に溢れた」運営が行なわれています。

「安心して働きたい」といいます。保護者らが共同運営するまで、「頭と心と体をフルに使って」遊びます。もちろんケガや病気には指導員が対応します。キャンプ、運動会、もちつきなどにも取り組み、年間を通じて「メリハリのあふれる季節感に溢れた」運営が行なわれています。

「安心して働きたい」といいます。保護者らが共同運営するまで、「頭と心と体をフルに使って」遊びます。もちろんケガや病気には指導員が対応します。キャンプ、運動会、もちつきなどにも取り組み、年間を通じて「メリハリのあふれる季節感に溢れた」運営が行なわれています。

卒業・入学式
ご予約承り中(日時などで相談下さい)

セット4,200円

はかま	7,350円
訪問着	7,350円
振り袖	8,925円
メイク	2,625円

縮毛矯正 平日半額
(シャンプー・カット・ブロー・トリートメント込)
①18,900円▶9,450円(税別)②30%OFF
③(中)高学割矯正(カラー・トリートメント)9,975円(税別)

Hair&Esthe SPA
市岡1-1-27みなと通りりそな銀行斜め前
受付電話 06574-4444
営業時間 AM9:00~PM7:00
http://www.scoop-spa.co.jp

タイのエイズの子どもたちを一緒に支援しましょう!

日本気導術学会「チャリティー施術会」
山形県の山下文博さんがタイで行なっている「エイズの子どもたち」への癒し施術を支援。肩・腰・膝などお困りの方、ぜひお越し下さい。

●日時...3月27日(金)AM10:00~PM4:00 (昼休みあり)
●場所...港区民センター1階集会所「菊」 弁天2-1-5 ☎6572-0020
●受付...先着順 ●支援金...1口500円(お志)

★施術会をお手伝い頂ける方を募集中★

快生堂整骨院 堀川 (日本気導術学会 認定) 磯路2-12-1 公団磯路109 ☎080-1404-4339

防犯レベルを高めましょう!

- ①ワンドア・ツーロックは常識
- ②ピッキングに強いカギに交換
- ③窓にも補助錠の取り付け

PHS 携帯OK ☎0120-70-5569

(アット) 港カギ防犯センター

安心・安全をご提供します

港区港晴1-4-8 (港晴小学校並び)

★大阪府錠前技術者防犯協力会会員
★港防犯協会会員 ★防犯設備士第00-6738号

内装べんり屋

お引越前後の 清掃~補修、改修工事、事務所フロアのワックス掛け、その他、困っていること色々お手伝い致します!

お見積り無料

内装工事全般 愛建

築港2-4-2 ☎6574-8216